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ABSTRAK 
 

Eka Nurhidayatus Sholihah, NIM: 1708203169, “PENGARUH PENGETAHUAN 

ZAKAT DAN PENDAPATAN MUZAKKI TERHADAP PEMBAYARAN 

ZAKAT PROFESI MELALUI BAZNAS KUNINGAN DENGAN FAKTOR 

USIA SEBAGAI VARIABEL MODERASI”. 

Pendapatan profesi adalah buah dari hasil kerja yang mengandalkan otak atau 

kemampuan fisik dan bahkan keduanya. Pendapatan yang termasuk didalam kategori 

zakat profesi yakni pendapatan dari hasil kerja pada instansi atau pendapatan dari hasil 

kerja professional. BAZNAS Kab. Kuningan  bertugas mengumpulkan, 

mendistribusikan dan mendayagunakan zakat sesuai dengan ketentuan agama. 

Pengetahuan zakat dan pendapatan muzakki dapat mempengaruhi muzakki dalam 

pembayaran zakat profesi. Tak sedikit muzakki yang menunaikan zakat profesi karena 

memang memiliki pengetahuan yang cukup tentang zakat dan pendapatan yang 

dimiliki sudah mencapai nishab, sebagian besar muzakki yang menunaikan zakat 

dikarenakan mengikuti arahan dari pemerintah. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengetahuan zakat dan 

pendapatan muzakki terhadap pembayaran zakat profesi melalui BAZNAS Kuningan 

dengan faktor usia sebagai variabel moderasi. Penelitian ini menggunakan metode 

kuantitatif dengan teknik pengumpulan data melalui penyebaran kuesioner, observasi 

dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini yaitu muzakki yang menunaikan zakat 

profesi di BAZNAS Kab. Kuningan yang berjumlah 2.383 muzakki. Sampel pada 

penelitian ini berjumlah 96 muzakki. Teknik analisis data yang digunakan adalah 

Moderated Regression Analysisi (MRA) dengan menggunakan aplikasi SPSS version 

21. 

Hasil dari penelitian ini bahwa pengetahuan zakat secara parsial memiliki 

pengaruh positif terhadap pembayaran zakat profesi dengan nilai signifikansi 0,017, 

pendapatan muzakki secara parsial tidak memiliki pengaruh positif terhadap 

pembayaran zakat profesi dengan nilai signifikansi 0,205, faktor usia sebagai variabel 

moderasi dalam hubungan pengetahuan zakat terhadap pembayaran zakat tidak 

memiliki pengaruh positif dengan nilai signifikansi sebesar 0,024, faktor usia sebagai 

variabel moderasi dalam hubungan pendapatan muzakki terhadap pembayaran zakat 

profesi memiliki pengaruh positif dan tidak signifikan dengan nilai signifikansi sebesar 

0,080. Secara simultan semua variabel independen secara bersama-sama 

mempengaruhi variabel dependen dengan kontribusi sebesar 25,4% dan sisanya 74,6% 

dipengaruhi oleh faktor lain.  

 

Kata Kunci: Pengetahuan Zakat, Pendapatan Muzakki, Pembayaran Zakat Profesi 
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ABSTRACT 

 

Eka Nurhidayatus Sholihah, NIM: 1708203169, "INFLUENCE OF ZAKAT 

KNOWLEDGE AND MUZAKKI INCOME ON PROFESSIONAL ZAKAT 

PAYMENTS THROUGH BAZNAS BRASS WITH AGE AS A MODERATING 

VARIABLE". 

 

Professional income is the fruit of work that relies on the brain or physical 

ability and even both. Income that is included in the category of professional zakat is 

income from work at the agency or income from professional work. BAZNAS Kab. 

Kuningan is in charge of collecting, distributing and utilizing zakat in accordance with 

religious provisions. Knowledge of zakat and income of muzakki can affect muzakki in 

paying professional zakat. Not a few muzakki who pay professional zakat because they 

have sufficient knowledge about zakat and their income has reached the nishab, most 

of the muzakki who pay zakat are due to following directions from the government. 

This study aims to determine the effect of zakat knowledge and muzakki income 

on professional zakat payments through BAZNAS Kuningan with age as a moderating 

variable. This study uses quantitative methods with data collection techniques through 

the distribution of questionnaires, observation and documentation. The population in 

this study is muzakki who pay professional zakat in BAZNAS Kab. Brass totaling 2,383 

muzakki. The sample in this study amounted to 96 muzakki. The data analysis technique 

used is Moderated Regression Analysis (MRA) using the SPSS version 21 application. 

The results of this study show that zakat knowledge partially has a positive 

effect on professional zakat payments with a significance value of 0.017, partially 

muzakki's income does not have a positive effect on professional zakat payments with 

a significance value of 0.205, the age factor as a moderating variable in the 

relationship between zakat knowledge and zakat payments. does not have a positive 

effect with a significance value of 0.024, the age factor as a moderating variable in the 

relationship of muzakki income to professional zakat payments has a positive and 

insignificant effect with a significance value of 0.080. Simultaneously all independent 

variables jointly affect the dependent variable with a contribution of 25.4% and the 

remaining 74.6% is influenced by other factors. 

 

Keywords: Zakat Knowledge, Muzakki Income, Professional Zakat Payments 
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 مختصرة نبذة

 

Eka Nurhidayatus Sholihah ، NIM: 1708203169 ، "على المزاكي ودخل الزكاة معرفة تأثير 

 ."معتدل كمتغير العمر تقدم مع البازنا نحاس خلال من المهنية الزكاة مدفوعات

 

 الزكاة فئة في المضمن الدخل .كليهما وحتى الجسدية القدرة أو العقل على يعتمد عمل ثمرة هو المهني الدخل

 عن المسؤولة هي كونينغان .كاب بازناس .المهني العمل من الدخل أو الوكالة في العمل من الدخل هو المهنية

 في المزكي على يؤثر أن يمكن المزاكي ودخل الزكاة معرفة .الدينية للأحكام وفقًا الزكاة واستخدام وتوزيع جمع

 بالزكاة كافية معرفة لديهم لأن المهنية الزكاة يدفعون الذين المزاكي من قليل عدد هناك ليس .المهنية الزكاة دفع

ابالنش إلى دخلهم وصل وقد  .الحكومة من التوجيهات اتباع إلى يرجعون الزكاة يدفعون الذين المزاكي ومعظم ، 

 خلال من المهنية الزكاة مدفوعات على المزاكي ودخل الزكاة معرفة تأثير تحديد إلى الدراسة هذه تهدف

BAZNAS Kuningan نياتتق مع الكمية الأساليب الدراسة هذه تستخدم .معتدل كمتغير العمر تقدم مع  جمع 

 يدفعون الذين موزكي هم الدراسة هذه في السكان .والتوثيق والملاحظة الاستبيانات توزيع خلال من البيانات

 .مذكي 96 الدراسة هذه في العينة بلغت .موزكي 2383 مجموعها يبلغ نحاس .كاب بازناس في المهنية الزكاة

سيطالو الانحدار تحليل هي المستخدمة البيانات تحليل تقنية  (MRA) تطبيق باستخدام SPSS 21 الإصدار. 

 معنوية بقيمة المهنية الزكاة مدفوعات على جزئيًا إيجابي تأثير لها الزكاة معرفة أن الدراسة هذه نتائج تظهر

 قدرها معنوية بقيمة المهنية الزكاة مدفوعات على إيجابي بشكل جزئيًا المزكي دخل يؤثر ولا ، 0.017 قدرها

 إيجابي تأثير له ليس .الزكاة ودفعات الزكاة معرفة بين العلاقة في معتدل متغير باعتباره العمر عامل ، 0.205

 تأثير له المهنية الزكاة بدفعات المزكي الدخل علاقة في معتدل كمتغير العمر عامل فإن ، 0.024 معنوية بقيمة

لمتغيراتا جميع تؤثر ، الوقت نفس في .0.080 دلالة قيمة .معنوي وغير إيجابي  على مشترك بشكل المستقلة 

 .أخرى بعوامل ٪74.6 المتبقية النسبة وتتأثر ٪25.4 قدرها بمساهمة التابع المتغير

 

 المهنية الزكاة مدفوعات ، المزكي الدخل ، الزكاة معرفة :المفتاحية الكلمات
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